

VÉNISSIEUX

# La Foulée scolaire a connu un record de participation

**Sport scolaire.** 18 écoles primaires vénissiennes ont participé à la course qui s'est déroulée samedi matin au stade du Rhône à Parilly.

L'édition 2014 de la Foulée des scolaires, courue ce samedi matin au stade du Rhône à Parilly, restera dans les annales comme celle du record de participation. Avec 1 180 élèves des 18 écoles primaires vénissiennes inscrits et plus d'un millier au départ, une densité jamais vue, cette matinée a donné lieu à quelques belles empoignades.

Cela a commencé très fort dès la première course, celle des 11 et 12 ans, où filles et garçons étaient mélangés. N'en déplaise au sexe dit fort, c'est Aurélie Barnabé, d'Anatole-France, qui a battu au sprint Kais Haddar, de Gabriel-Péri. Ensuite, huit courses ont donné lieu, après quelques chutes au départ, à de belles arrivées. À noter le fair-play de Bryan Bernard, de l'école Jean-Moulin, qui a stoppé sa course pour venir en aide à un copain d'épreuve. Un geste récompensé par les organisateurs. ■

À noter les trois victoires de l'école de Parilly chez les filles nées en 2006, filles et garçons nés en 2004.



1 180

Le nombre d'élèves des 18 écoles primaires vénissiennes inscrits et plus d'un millier au départ.

■ Le départ des filles nées en 2006. Photo Carlos Soto



■ Une densité jamais vue pour cette course. Photo Carlos Soto



■ Kais se retourne pour surveiller sa poursuivante, Aurélie. Photo Carlos Soto



■ Grosse ambiance lors des neuf courses disputées. Photo Carlos Soto